



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

28 novembre 2023

L'Europe pour de bon ! La société civile en France s'engage dans une campagne d'ampleur pour les élections européennes 2024.

Lors de son Université d'automne annuelle du 5 au 8 octobre dernier à Strasbourg, le Mouvement Européen - France aux côtés des Jeunes Européens - France et de l'Union des Fédéralistes Européens ont acté le lancement d'une grande campagne de sensibilisation à l'Europe et d'incitation au vote pour les prochaines élections européennes qui auront lieu le 9 juin 2024. Pour ce faire, ils appellent le plus grand nombre d'acteurs de la société civile en France à les rejoindre.

Une campagne commune réunissant les acteurs de la société civile qui veulent s'engager pour faire voter aux élections européennes.

Convaincus que la mobilisation de la société civile engagée au niveau national comme local partout en France est un levier de taille pour inciter une grande diversité d'électeurs à se rendre aux urnes le 9 juin prochain, le Mouvement Européen - France et ses partenaires s'engagent **dans la mise en œuvre d'une campagne de mobilisation et de sensibilisation commune**. Dans ce cadre, **nous lançons un appel à toutes les organisations de la société civile, désireuses de lutter contre l'abstention aux prochaines élections européennes, à nous rejoindre.**

Co-construite depuis le mois d'avril 2023 grâce à la consultation des citoyens et organisations du Mouvement Européen - France et de ses organisations membres, cette campagne aura pour mot d'ordre commun **"L'Europe pour de bon !"**.

Un message "choc" révélateur des revendications des parties prenantes de cette campagne, toutes mobilisées pour que **les électeurs européens en France puissent bénéficier d'un débat public sincère et de qualité de la part de tous les acteurs qui y contribueront** : candidats, partis politiques, journalistes, etc. Les sujets européens sont trop importants. Ils méritent un vrai débat permettant aux citoyens de faire leur choix en toute connaissance de cause et de donner un mandat clair au Parlement européen.

Une campagne d'actions pensée pour atteindre le plus grand nombre d'électeurs partout en France.

Après une phase de mobilisation générale et d'appropriation qui durera jusqu'en décembre 2023, "L'Europe pour de bon !" prendra la forme, dès le début de l'année 2024, d'une **campagne d'affichage** dans l'espace public partout en France et sur les réseaux sociaux grâce à l'implication des partenaires nationaux comme locaux qui auront choisi de s'engager.

Outre une campagne de communication, "l'Europe pour de bon !" se déclinera en **actions de terrain** pour sensibiliser les électeurs à l'importance des élections européennes et les inciter à se rendre aux urnes. Parmi ces actions, l'organisation **de débats en région**, entre les candidats des différentes listes sur les enjeux du scrutin, est notamment annoncée.



Afin de permettre au plus grand nombre de partenaires de prendre part à cette campagne en relayant ses messages, en diffusant ses visuels et en déclinant des actions, **la plateforme europepourdebon.fr** (en ligne début 2024) regroupera toutes les ressources essentielles. En complément, de nombreux temps de formation et d'échanges seront proposés aux partenaires de cette campagne pour leur permettre d'être opérationnels et de sensibiliser les électeurs à leur tour.

[Retrouvez le document de présentation de cette campagne en annexe.](#)

Pour **Hervé Moritz**, président du Mouvement Européen - France : *“Les conséquences d'une abstention massive ou d'un vote anti-européen dominant en France aux prochaines élections européennes sont trop graves pour que la société civile française toute entière ne se mobilise pas. Nous voulons donner à tous les acteurs qui le souhaitent le cadre et les outils pour faire campagne ensemble, pour faire voter nos concitoyens et garantir un débat public de qualité.”*

A propos

Créé en 1948, **le Mouvement Européen – France** fédère tous les acteurs engagés pour l'Europe en France dans le but de promouvoir le projet européen et de favoriser la participation des citoyens à sa construction. Il déploie ses activités autour de la pédagogie, de l'animation du débat public sur l'Europe, du dialogue entre les citoyens et les décideurs et de leur participation pour construire l'Europe. Il rassemble des milliers de bénévoles réunis au sein de plus de de la moitié des départements français, une trentaine d'organisations membres ainsi qu'un collège de personnalités qualifiées. Pour en savoir plus : www.mouvement-europeen.eu

Les Jeunes Européens – France, qui rassemblent les membres de moins de 35 ans du Mouvement Européen - France, sont également mobilisés pour cette campagne. Ils sont la section française du réseau des Jeunes Européens - Fédéralistes, présents à travers tout le continent. L'association compte 26 sections locales répartis sur le territoire. Pour en savoir plus : www.jeunes-europeens.org

L'Union des fédéralistes européens – France (UEF France) est la section française de l'union des fédéralistes européens, association créée au niveau européen en 1946 par différents courants de la Résistance pour garantir la paix et la prospérité en Europe par la constitution d'une Europe fédérale. Depuis lors, nos 25 000 membres en Europe agissent en faveur d'une organisation fédérale de l'Europe. L'UEF a ainsi conduit une campagne menant à l'élection directe du Parlement européen par les citoyens en 1979 et une autre pour mettre en place la monnaie unique. Les actions de l'UEF Europe sont par ailleurs reconnues et financées par la Commission européenne. Pour en savoir plus : www.uef.fr